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Fratelli D'Italia
festeggia a tavola

con la Serata Tricolore
LEGNANO - I Fratelli d'Italia si riuniscono al risto-
rante per festeggiare con la Serata Tricolore il ri-
sultato alle ultime elezioni politiche e abbozzare
le strategie per le prossime amministrative. I cir-
cot di Fratelli d'Italia dell'Alto Milanese e nume-
rosi altri amici e simpatizzanti del centrodestra le-
gnanese si sono riuniti venerdì sera a Legnano.
La cena ha visto un nutrito numero di partecipan-
ti, circa 130, che hanno voluto riunirsi dopo il re-
cente successo elettorale dello scorso 25 Set-
tembre e rivolgere un brindisi alla leader e neo
presidente del Consiglio dei ministri Giorgia Me-
loni. L'ideatrice e organizzatrice della manifesta-
zione è stata Maira Cacucci, già assessore a Le-
gnano e attuale assessore nel Comune di Roz-
zano, che ha voluto riunire tutti i partecipanti per
augurare buon lavoro sia a Meloni che agli amici
deputati e senatori intervenuti durante il corso
della manifestazione.
Alla Serata Tricolore di Legnano hanno preso par-
te l'onorevole e vice presidente della Commissio-
ne Affari costituzionali alla Camera, Riccardo De
Corato, la senatrice e sottosegretario della Dire-

sa, Isabella Rauti (in collegamento da Roma), l'o-
norevole e presidente della Commissione Bilan-
cio alla Camera, Marco Osnato, il Senatore e vice
presidente della Commissione Giustizia al Sena-
to, Sandro Sisler. «Ringrazio tutti i partecipanti e
coloro i quali, insieme a me, hanno permesso la
buona riuscita della manifestazione, tra cui il pre-
sidente del circolo Borsani di Legnano Francesco
Terreni — ha dichiarato Maira Cacucci (nella foto
con altri esponenti dei circoli territoriali) -. Un rin-
graziamento speciale lo rivolgo a tutte le autorità
intervenute questa sera e spesso presenti sul no-
stro territorio, ma in particolare modo all'amico
onorevole Riccardo De Corato, da sempre dispo-
nibile e partecipe alle nostre iniziative».
«Come ha ampiamente detto la nostra leader —
ha proseguito Cacucci —quello ottenuto lo scorso
settembre non è un traguardo raggiunto ma un
punto di partenza e, per quanto mi riguarda per-
sonalmente, vi posso assicurare che continuere-
mo a lavorare anche sui territori, del resto è già
noto il mio desiderio di partecipare alla prossima
competizione elettorale per le elezioni regionali
nella lista di Fratelli d'Italia. Il nostro territorio, l'alto
Milanese, merita la massima attenzione e dedi-
zione».
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